



Cannes Appartement à vendre (06400)

4 Pièces
135 m²
V6980CA
2 360 000 €

Dans une petite résidence sécurisée avec piscine, à quelques pas des commerces et de la Croisette, magnifique appartement d'angle de 4 pièces offrant une vue mer panoramique à couper le souffle. Il se compose d'un hall d'entrée, d'une cuisine équipée, d'un séjour ouvrant sur une terrasse avec vue sur la mer, d'une chambre de maître avec salle d'eau attenante et toilettes, également donnant sur la terrasse avec vue mer, de deux chambres s'ouvrant sur un balcon avec vue sur la Californie, ainsi que de deux salles de bains avec toilettes. L'appartement est vendu avec une cave et un garage.

In a small, secure residence with swimming pool, a few steps from shops and the Croisette, magnificent 4-room corner apartment with breathtaking panoramic sea views. It comprises an entrance hall, an equipped kitchen, a living room opening onto a terrace with sea view, a master bedroom with en suite shower room and toilet, also opening onto the terrace with sea view, two bedrooms opening onto a balcony with view of California, and two bathrooms with toilet. The apartment is sold with a cellar and garage.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

